

学校だより「JUSO STYLE」 十三スタイル 9月 29 日号

平成26年9月29日
大阪市立十三中学校



努力の涙を勝利の涙に！感動の体育大会

これ以上はない快晴のもと、第68回体育大会が開催されました。全生徒が自分のために、そして仲間のために持てる力を発揮し、本当に感動的な素晴らしい体育大会になりました。みなさんは、競技に、応援に、大会運営に本当によくがんばりました。そして、たくさんの保護者、地域の方々のあたたかい応援、声援、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。十三中学校は、これからもさらに飛躍しつづけます。生徒のみなさん！感動をありがとう！！

第68回体育大会 大会結果

【競技の部】

<1年>優勝	1年2組	第2位	1年1組	第3位	1年3組
<2年>優勝	2年3組	第2位	2年6組	第3位	2年1組
<3年>優勝	3年1組	第2位	3年4組	第3位	3年2組
【応援の部】	優勝	1年1組	2年6組	3年2組	3年3組



笑顔満開！みんなが主役だ 文化祭

2学期のもう一つの大きな行事、文化祭の取り組みが始まります。今年の学校全体テーマ「笑顔満開！みんなが主役だ 文化祭」のもと、生徒一人ひとりの個性が輝く様々な発表が予定されています。生徒のみなさん、先生方、保護者・地域の方々も心ワクワク楽しみにしています。10月28日(火)が2年生、29日(水)が3年生の学年舞台発表で、全体文化祭は30日(木)に行われます。保護者、地域の方々には28日(火)29日(水)の午前の舞台発表、30日(木)の午後のVTR鑑賞と展示見学にお越しいただきます。今年も合唱、ダンス、ボディスラップ、演劇、ソーラン、楽器演奏など見逃せない舞台発表と1年生と各教科、クラブの素晴らしい展示が予定されています。みんな一人ひとりが主役です。それぞれの素晴らしい個性と才能を存分に発揮してください。

今から楽しみです！！



授業参観週間と土曜授業

10月7日(火)から10日(金)まで授業参観週間を実施いたします。8時55分から12時までの時間帯で、自由に授業を参観していただけます。学校にお越しの際に職員室前受付にて、お名前を記入いただき、参観タグの着用をお願いいたします。また11日(土)は土曜授業を行います。校区外の小6の保護者の方については参観もしていただけます。11時10分からは西館1階ミーティングルームで平成27年度新入生選択制学校説明会を行います。

大切なテストが迫っています！

学校行事がたくさんある2学期ですが、大切なテストも迫っています。中間テストが10月2日(木)3日(金)3年生実力テストが10月14日(火)に実施されます。特に3年生にとっては、自分の進路を考える際に大変重要なテストです。しっかりと具体的に計画を立てて、気持ちを強く持って学習を進めましょう。まさに「今」から準備を始めましょう！

10月2日(木)3日(金)は中間テスト、11日(土)は土曜授業午前中、15日(水)は全市研究発表会、29日(水)は文化祭準備で午後から下校し給食がありません。